



«Des sorties à la mer, des balades à poney...»

Avec mon mari Christian, nous accueillons des enfants depuis une vingtaine d'années. L'idée est de partager de bons moments, des sorties à la mer, des balades à poney, des activités qu'ils n'ont pas l'occasion de pratiquer avec leur famille. C'est fou le nombre d'enfants qui ont appris à faire du vélo chez nous! Cette année, Moustapha, 6 ans, séjourne à la maison pour la deuxième fois. Il était très demandeur. Une belle relation est en train de se construire entre nous. C'est une responsabilité de recevoir ces enfants, quand ils repartent, nous sommes lessivés, mais heureux!

Marie-Claude, 61 ans. secours-catholique.org.



«Des moments rien qu'à elle»

Ana, 11 ans, est ma filleule depuis 2015. Nous nous voyons régulièrement, durant les vacances d'été mais aussi dans l'année. L'association Un enfant Une famille met en place des parrainages de proximité. Le but est de construire une relation sur la durée. J'ai commencé très jeune à parrainer des enfants vivant à l'étranger, mais j'ai eu envie de m'impliquer davantage. Avec Ana, nous faisons des sorties

culturelles, avons des loisirs créatifs, nous allons au restaurant, au ciné... Le temps qu'elle passe avec moi représente des moments privilégiés, rien que pour elle, loin de ses frères et sœurs. Plus petite, elle ne voulait plus repartir à la fin des vacances. Maintenant, elle attend la prochaine visite en réfléchissant à ce que nous allons faire ensemble!

Nathalie, 49 ans
unenfantunefamille.org.

«Certains ne savent même pas ce que signifie partir en vacances»

Beaucoup de familles croient que les vacances ne sont pas faites pour elles. Certaines personnes ne sont jamais parties dans leur enfance et ne savent même pas ce que cela signifie. Elles ont donc du mal à se projeter. Pourtant, des aides existent. En tant que bénévole, je monte les dossiers avec elles, et je les accompagne durant leur séjour pour partager de bons moments et veiller à ce que tout se passe bien. Ces vacances permettent aux parents, souvent des mamans solos, de découvrir différemment leurs enfants. C'est l'occasion aussi de souffler un peu.

Martine, 67 ans.
vacancesetfamilles.org.



«Apprendre à nos enfants à partager»

Cet été, Sidy Mohamed, 14 ans, part avec nous pour la deuxième fois. Nous allons au Portugal retrouver une partie de ma famille durant quatre semaines. Il s'est très bien adapté. Tout le monde est heureux de le revoir. Je me suis toujours demandé comment je pouvais m'investir auprès des autres. Devenir famille de vacances a comblé cette aspiration. Cette expérience est enrichissante pour tout le monde. C'est important pour mon mari et moi d'éduquer nos trois enfants de 13, 10 et 3 ans dans le partage. Ils ont pris conscience que tout le monde n'avait pas les mêmes chances qu'eux.

Cécile, 38 ans. vacances.secourspopulaire.fr.

